

Presidente de Venezuela intercambia con activistas de Estados Unidos y Canadá



Caracas, 16 mar (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, intercambió con representantes del Consejo de Estados Unidos y Canadá por la Paz, de visita en el país sudamericano para observar la realidad nacional.

Desde el Palacio de Miraflores, sede del Ejecutivo, los activistas explicaron al jefe de Estado que constataron como los grandes medios de prensa mienten al mundo sobre la supuesta crisis humanitaria que dicen existe en la nación bolivariana, así como condenaron la injerencia del Gobierno del presidente estadounidense, Donald Trump, contra la institucionalidad de Venezuela.

Los líderes pacifistas presentes en el país durante el sabotaje eléctrico perpetrado el siete de marzo último contra el Sistema Eléctrico Nacional, destacaron el comportamiento cívico que mantuvo la población en los difíciles días e indicaron que al regreso a sus naciones difundirán la verdadera situación de los venezolanos.

En ese sentido, se comprometieron con mantener la lucha a favor de la soberanía y autodeterminación de la Patria bolivariana, al tiempo que aseguraron la realización de una protesta el 30 de marzo en las

afueras de la Casa Blanca para exigirle a Trump el cese de la injerencia contra Venezuela. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/185991-presidente-de-venezuela-intercambia-con-activistas-de-estados-unidos-y-canada>



Radio Habana Cuba